

# Protokoll

5. Sitzung | SoSe 17



Gremium	:	AStA
Termin	:	Mittwoch, 01.06.2017
Zeit	:	13:00 Uhr
Ort	:	AStA Büro
Mitglieder gewählt	:	Lukas Scheuerle, Matthias Müller
Mitglieder Referenten	:	Lukas Scheuerle, Denis Müller, Matthias Müller, Sabrina Lange, Philipp Fleig, Tim Sasdrich, Joana Bacher, Mirza Sahovic, Luisa Geiger, Fabian Suske, Helena Heppeler, Felix Zeller
Sonstige Anwesende	:	
AnwärterInnen	:	Bilel Spannagel, Melisa Yalcin, Armin Saur, Viet Nguyen
Schriftführer/in	:	Luisa Geiger
Vorsitz	:	Lukas Scheuerle
Zahl der anw. Mitglieder	:	12
Sachverständige	:	Siegfried Fien
Abw. Mitglieder	:	

---

## Tagesordnung:

1. Check Protokoll:  
Sitzung bleibt mittwochs
2. Alte Cafete
  - a. Aussortierte Sofas (2x) immer noch da -> müssen entsorgt werden  
Lukas kümmert sich um Container
  - b. Beamer: Chromecast in die Alte Cafete? Sicherheitsbedenken wegen WLAN-Zugriff
3. Open Jam  
Rauch zieht rein, wenn Raucherecke muss die Türe zu und abgeklebt sein  
Philipp und Viet kümmern sich um Ergänzung der Unterlagen und Unterweisungen Alte Cafete

## 4. Finanzanträge

- a. Rock-Ref will am 11.5. Konzert (Rock Referat und Bands aus der Umgebung) veranstalten  
Haben 200€ Gage inklusive Anreise angefragt (100€ pro Band)  
Soll in der Alten Cafete stattfinden, freier Eintritt + Getränkeverkauf  
Abstimmung: Antrag wird bis 300€ unterstützt
- b. Volleyball will mit zwei Mannschaften zu einem Turnier (hinter Reutlingen)  
brauchen 365€ (Fahrtkosten, Anmeldung (60€), Kautions (80€))  
Wenn sie nicht antreten müssen Sie Anmeldekosten & Kautions selbst übernehmen  
Sollen die Fahrtkosten in dieser Höhe übernommen werden? § 7 der Referatsordnung  
unterscheidet nicht zwischen Kosten für Veranstaltung und Reisekosten  
Abstimmung: Einstimmig mit vier Enthaltungen

## 5. Mails

- a. Ruhestörung:  
Email von Anwohner (Baumannstr.), Beschwerde und Aufforderung zur Sensibilisierung  
Mögliche Lösungsansätze: Internet Posts, Herr Fengler einladen (Vorschlag Sabrina),  
Artikel schreiben  
Sabrina nimmt Kontakt mit Herrn Fengler auf  
Verfasser der Mail bitten, falls Bilder vorhanden uns zu schicken, möglicherweise  
einladen? Und über Vorgehen in Kenntnis setzen.
- b. Finanzierung Partys:  
Wir finanzieren keine Partys, Partys finanzieren sich selbst (Wir verkaufen Karten, und mit  
dem Geld wird die Party finanziert)  
Andere ASten bei der Antwort in CC setzen

## 6. AStA-Büro Zugang IN/DM/WING Party

Philipp Verbindungsmann und Springer, sollen die drei Chefs der Fachschaften Zugang bekommen  
falls Philipp nicht im Büro sein kann? Wollen AStA-Büro als Zentrale  
Kein Zugang für die Fachschaften?  
Immer ein AStA Mitglied als Bürodienst/für Büroschicht (Matze und Fabian melden sich)

## 7. WING-Zeitschrift

Florian von der WING-Zeitschrift war da, verschiedene Ideenvorschläge  
Vorschlag: Hochschulballmottodrop  
Arial, 11pt, 2000 Anschläge  
Doodle mit Themenvorschlägen, Social-Media-Mädels  
Zeit reicht nicht für HSB-Motto

## 8. Weitere AStA-Veranstaltungen

Wahl-Info:  
Muss beim SWFR abgeklärt werden, Denis kümmert sich, entweder am 26.04. oder am 03.05.

Random Games:

Matze, Mirza, Lukas, geplant für Anfang kommenden Semesters

Studierbar:

Sabrina, Fabian

HSB:

Helena & Sabrina Hauptorga, Matthias & Philipp unterstützende Orga

9. Private Gegenstände im AStA/Müll

Müllzustand wird wieder schlimmer, bitte Privatzeug wegräumen, Platz sauber hinterlassen etc.

10. Bericht aus ELFer-Rat

Wir gestalten Plakat

Rest vertagt auf nächste Woche

Sonstiges

11. Verteiler

Wer nicht im Verteiler ist, Lukas Bescheid geben

12. Maggie

Führt sich auf, als hätte sie was zu sagen, zB auf Erstiparty

Hat sich schlecht benommen und bis heute nicht entschuldigt

Hat sich eigenständig zur Leihe eingetragen

Konsens: sie ist im AStA nicht mehr erwünscht, wird für Referatsarbeit geduldet und hat nicht für den AStA zu sprechen

Helena redet mit ihr